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Anfragen zur 30. Sitzung der Gemeindevertretung am 25.11. 2010 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Baier, sehr geehrter Herr Dr. Kalinka, 
 
unter Bezugnahme auf § 5 der Geschäftsordnung der Gemeindevertretung 
Blankenfelde-Mahlow stelle ich die nachfolgenden Anfragen: 
 
1. Rathaus-Neubau 

 

  Im Zusammenhang mit der Architektenauswahl für den Rathaus-Neubau hat der  
  Bürgermeister bezüglich der Planungs- und Baukosten im August d.J. gegenüber  
  der Presse  geäußert: “ Die Mittel (zus. ca. 14 Mio. €) sind im Haushalt drin“. 
 

  Wie ist diese Aussage zu verstehen? 
 

a) das die Planungs- und Baukosten in der genannten Höhe zwar im  
Haushalt eingestellt sind, dadurch im Ergebnis aber zu einem hohen 
strukturellen Defizit führen 
 

b) das die Planungs- und Baukosten in der genannten Höhe im   
         Haushalt eingestellt sind und aus vorhandenen finanz. Ressourcen der  
         Gemeinde aufgebracht werden können 
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2.  Fuld-Gutachten zu Flugrouten  
      

   Weshalb und mit welcher Zielstellung hat die Gemeinde Blankenfelde-Mahlow ein  
   weiteres Flugrouten-Gutachten beauftragt, obwohl hierzu über die  
   Schutzgemeinschaft der Umlandgemeinden, dessen Mitglied u.a. auch die  
   Gemeinde Blankenfelde-Mahlow ist, ein Gutachten  bei fdc Airport Consulting &  
   Partners hierzu in Auftrag gegeben wurde? 
 

   Was hat dieses Gutachten gekostet? 
 

   Welcher Anteil entfällt hierfür auf die Dr. Fuld Ingenieurgesellschaft, die im  
   Rahmen dieses Gutachtens Vorschläge für die nach Westen verlaufenden  
   Abflugstrecken erarbeitet hat? 
 

   Welche Qualifikationen/Referenzen kann die Dr. Fuld Ingenieurgesellschaft für  
   diese Aufgabenstellung vorweisen? 
 

3.  evang. Grundschule/Kita der Hoffbauer Stiftung in der Berliner Straße 
   /OT Mahlow     
 

    Welchen Inhalt hat der mit der Immo EVSM GmbH i.G. geschlossene Vertrag 
    vom 11.02.2010? 
 

    Warum wurde der Vertrag weder dem Hauptausschuss noch der   
    Gemeindevertretung zur Beratung, Beschlussfassung oder Kenntnisnahme  
    vorgelegt? 
    

4. Regenentwässerungsbecken Thüringer-Wald-Straße 
 

    Am Rande des Regenentwässerungsbeckens der Thüringer-Wald-Straße  
    wurden ca. Ende September/Anfang Oktober 6 Bäume gefällt. 
 

    Gab es für diese Fällung eine Genehmigung? 
 

    Falls ja, von welcher Behörde wurde diese ausgestellt und auf welcher 
    Rechtsgrundlage erfolgte sie? 
 

    Welche Firma hat die Fällung in wessen Auftrag durchgeführt? 
 

    Ist für den Ausbau des Regenwasserrückhaltebeckens eine Baugenehmigung 
    erforderlich? 
 

    Falls ja, ist diese bereits beantragt und erteilt worden? 
  

5. Altanschließerproblematik 
 

    Sind auch Liegenschaften im Eigentum der Gemeinde von den 
    Auswirkungen der Altanschließerproblematik betroffen? 
 

    Falls ja, wieviele Grundstücke sind davon betroffen und in welcher Höhe sind  
    hierfür Kosten überschlägig einzukalkulieren?   
  

    Wie viele private Haushalte und Gewerbetreibende sind hiervon im gesamten 
    Gemeindegebiet mit Kosten in voraussichtlich welcher Höhe betroffen?  
 
   
 
     
    gez. 
    Matthias Stefke 


